

**'NO HAY DEDAZO'**

AMLO: Ebrard tiene derecho a hacer señalamientos.

PÁG. 37

CONTINUAN GIRAS

# Respuesta masiva a Marcelo Ebrard, pero sin atender las acusaciones

Tanto el Presidente como algunas de las *corcholatas* desatienden los señalamientos sobre el despilfarro a favor de la exjefa de Gobierno

**"ESTÁ EN SU DERECHO", DICE**

El Presidente rechaza los señalamientos e insiste: "Ya no existe el *dedazo*"

**Que pueblo decida.** Marcelo Ebrard, aspirante presidencial, "está en su derecho" de hacer señalamientos sobre el proceso de Morena para definir candidato hacia 2024, pero "ya no existe el *dedazo*", dijo el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al ser cuestionado por las expresiones del excanciller, afirmó que las escuchó, "pero es normal y, además, tiene el derecho de hacerlo, y hay la

instrucción de que no se use al gobierno ni mucho menos presupuesto para favorecer a nadie".

Afirmó que los aspirantes saben que él "no actuaría así. Y Marcelo, y Adán (Augusto López) y Claudia (Sheinbaum) me conocen. Saben que no tengo doble moral o un doble discurso, saben que no nos metemos, que es el pueblo el que va a decidir". —*Diana Benitez*

**"SI NO, SE ACABA EL MOVIMIENTO", ALERTA**

La unidad que Morena necesita es "con el pueblo", asegura Sheinbaum

**Gira.** Claudia Sheinbaum, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, llamó a militantes y simpatizantes de su partido a la unidad. "No se trata de la unidad por la unidad, sino la unidad con el pueblo de México", dijo.

El llamado se da en el marco de la queja del también aspirante a la candidatura presidencial morenista Marcelo Ebrard, por el "incremento

del acarreo y brigadeo, incluso de servidores públicos" a favor de Sheinbaum.

Desde Izúcar de Matamoros, Puebla, la exjefa de Gobierno insistió en que la unidad del movimiento de la '4T' es indispensable. "Esa unidad no se puede romper, porque si no acabaría con el movimiento de transformación", alertó.

—*David Saúl Vela*

**SE SIGUEN LINEAMIENTOS, SOSTIENE**

Adán descalifica la queja y no cree necesario investigar las precampañas

**Querétaro.** El exsecretario de Gobernación Adán Augusto López consideró innecesario que el partido realice una investigación a las precampañas de las seis *corcholatas*.

La postura se dio luego de que Marcelo Ebrard acusara a Claudia Sheinbaum de llevar a cabo una campaña negra financiada con recursos públicos.

Durante su visita al municipio de El Marqués, dijo estar en desacuerdo con la idea de revisar las precampañas, pues sostuvo que éstas se desarrollan en los términos que estableció Morena.

Sobre las declaraciones del excanciller, en las que aseguró que sólo compiten él y Sheinbaum, dijo respetar su punto de vista.

—*Luciano Vázquez/Corresponsal*





ESPECIAL

**LE SUGIERE CÓMO ACTUAR****Marcelo va a romper para irse a Movimiento Ciudadano, vaticina Fernández Noroña**

**Visita.** Gerardo Fernández Noroña, aspirante presidencial, aseguró que Marcelo Ebrard se va a separar del movimiento para buscar la candidatura por otro partido.

Durante una conferencia de prensa desde San Juan del Río, Querétaro, dijo que "lo que percibo es que va a romper y se va a ir con Movimiento 'desahuciado' (Ciudadano), porque la derecha ya

tiene candidato", indicó.

Asimismo, sostuvo que sería diferente en caso de que Ebrard denunciara los hechos, pero sin dejar la coalición: "Si él hiciese eso diciendo: 'doy un paso al lado, porque lo que están haciendo no es correcto y no convalido, pero el movimiento es lo más importante', ay cabrón, mis respetos".

—Pedro Hiriart